

バス・トス・週報

第1518号
昭和五十一年
六月七日
月曜日発行
Diretor Koiti Mori
Redator Shohō Miyatake
毎木莊は当店自慢のフエジョアード
バストス名物鰐料理！
Rua 1080, São Paulo, Brazil
Novembro 882, C. Post. 112, Fone 340, BASTOS, F.S.P.
Anual Cr. 65.00 金前 ADIANT.

潮騒

24

開拓館と鯨の骨

年度ありがとうございました

○先週の当欄に「鯨の骨」と題して少しばかり触れてみたが、今少し補っておきたいと思う。「鯨の骨」は、まだ話を持ち込まれた階段で、実際は「やるから貰うか」と云われて「ヨツ」と云つている處である。長さが何でも二十から三十メートルもあるというので、第一置場に困る、と云う難点があつた。ある委員は、バラツカを建てて外に露出してはどうかと言つた。ある委員は、現在のムゼウへ行き、内部を実検して、とても入り切れないと報告した。

市長さんは図書館の廊下を開放するから、そこへ吊り下げるはどうかと提案された。ムゼウより、毎年学術資料として扱つた方がよからうというのである。ところが「鯨の骨」の長さは判つていろが、重量が判らない。小さいので三トン・大きいのだと、五トンから八トンもあるそうで、天井がアグレンタするとか、いや、天井から吊るといつても、天井ばかりにたよらず、下から数か所支柱を立てればよいと、どうやら貰い受け可能のところまできましたのであるが……。

○ところが「鯨の骨」を寄附はしてくれの方では、骨そのものは臭氣と脂肪を抜くまでは半年もかかり、来年の入植に間に合うというわけだ。荷造費とかミニオン代はそちら持といろ条件である。北伯日系企業で「日冷」という公付たそうである。

○ここで財政面の説明する必要がある。現山中市長は在職中の記念事業として図書館と博物館の設立を計画し、建物を旧病院と内定して建物の所有保管団体である文化協会へ無償貸与を申込んだ。当時旧病院はグルツボ校の一部教室として使用されていたが、図書館に改造するには多少の時日を要する。当時（一九七四年末）グルツボ本校は改修中であり、別に新校舎も増築中で、これが完成と同時に旧病院使用中の生徒を移転せしめ、のち改修にとりかかるねばならぬと云う、頗るコンクリート工事であった。

改造は天井・床の張り替え、壁塗り、屋根瓦の一部取り替え等で最初見積金九万クルセルゼイロスであつたものが、追加々々で三十万クルゼイロスを超えてしまった。プレフェイツ

FLORA & BASTOS

T. MORIMOTO & FILHOS LTDA.
Rua Duge de Caxas 524-F C. Post. 171 Fone 29

Rua Duge de Caxas 524-F C. Post. 171 Fone 29

森元苗木本舗

生活安定ニ備えテ果樹園造成を
果树園成功の秘訣は苗木の選び方にあり！
優秀な苗木は農林省公認の
植林用樹の苗、果物の苗、花木類。庭園
用鉢植用、花壇用などいろいろ

只今シナオを巡回しております
ようしくお願い致します
蘭の苗は全般的有名な蘭と特約して皆様
へ安価に提供しております。
蘭の苗は全般的有名な蘭と特約して皆様
へ安価に提供しております。

市役所の協力により、どうやら改修に成功したわけである。

○一方ムゼウ建設委員会が発足し、席上崎田文協会長出席の上、旧病院の建築物は、バス・トス郡居住邦人の所有物であるが、これをフレフェイツーに貸すといつよりは、一そのことを条件として、建物を市に寄附すること

HOTEL PRIMAVERA
Rua Pres. Vargas 271. C. Post. 60 Fone 92

食堂 ホテルプリマーヴェラ
ホーテルプリマーヴェラ
電話九二〇番

郵函六〇番



文協に一任したのであつた。

○前記の事情のように、市は思ひぬ予算の膨脹で、ムヒウ拡張費は年内予算には組みようがないというのである。本年八月頃追加予算を審議するが、この金は年内には使われぬと思う。とすると「鯨の骨」どころではないじやないか。まだ寄贈物件が山のようにある。これらは未収物だから、集める費用（交通費・陳列費（什器）等どのようにして捻出するか、唯一の方法は、募金運動に待つかない。

○図書館も博物館も贅沢品ではない。文化都市として後世までも邦人の築いた植民地と市街地として名をのこしたいと、バステンセなら誰でもそう思うであろう。次代の人連に伝えてやりたい資産として図書館や博物館などは手頃の文化物ではあるまいか。文化とは、それ自体すぐ食える物ではあり得ないが、学問同様に、それを通じて幅のある人生を創るよすがとなることを誰しも承知している！とまあ、こんな理屈を並らべてバステンセに呼びかけよう。そして、今年の入植祭までに一応ムゼウ開拓館のケリをつけようではないか、という相談になつたのである。

○文協を通じて募金してもらう金額は五万コントラスである。交通費二万・什器費一万・準備一万の内分けだか、最少限度これくらいあつたら、何とかなろうという処である。
お祭りやフェスティになら、使ってしまえばそれきりだが、開拓館資金だから、資材物件として永く保存され、文化資産として残るものであることも、投資として甲斐のあるものだから、何卒皆さんの御協力をお願いしたい。尚又皆さんのところで珍らしい物、日くのあるものなど寄贈してやろうと思われる向きは、御一報いただき度い。最近の吉報では、元サウヂの、生駒正位氏（大津市）から甲冑へよろいかぶと）が送られてくる。入植祭迄にまにあえばよいが。

御 礼

糸 音

金 五〇〇 クルゼーロス也

右は篤志を以て当会へ御寄附下さい
ました。ありがとうございます

バ ス ト フ 開 拓 館

平 出 学 治 様

第一〇ッキード問題は国会で審議すべき問題ではない。ある程度珍問題として騒ぐのは止むを得ないが、大事な予算審議までは少しあかして、国会空転五十日に及ぶ。そして、その結果野党はどれほど利益を得たか、尤も

内輪採め

眼の治療の外のがねの度も調べ
手術もいたします
六月四日より十八日

AVISO de HOSPITAL de BASTOS

海野勲先生
バストス病院
各位

眼科専門
眼科を開設致しました
六月診療日
六月四日より十八日
お、しらせ

政府及び与党にゆきぶりをかけて、ロツキード問題を誇大宣伝をすれば自民党に傷がつき、次の総選挙には与党転覆するだろうとう狙いだが、国民の大半が今の野党に政権を担当してもらいたいとは思っていないんだか思議でも何んでもないのかも知れぬ。

それよりも面白いのは、三木さんが内ゲバに悩まされていることだ。内ゲバは内輪もめという意味につかっても全学連から文句は出まいと思うが、自民党総理の椎名くん、三木さんの議会運営の不手際に愛想をつかし角さん、大平くん、福田副総理など正訪したり、三木引きおろしの陰謀(?)打診したところ、誰のハラも皆同じだった。つまり三木政権のもとで総選挙などできるものか。やりや負けにきまとている、というのである。

ロツキード問題を選挙に持ち込めば自民の不利なことは自明の理だ。自民党も長く政権の上にあぐらをかいしている内、餅にかひが生えたように、腐りかかって来たのだ。自民党の諸君もこれではいかんと気はついているんだが、ロツキード事件のような青かびかつくと、一寸手で払つたぐらいでは、きれいにならない。それを急速にやろうとすると、三木さんみたいにきらわれるのだろう。

そうすると、三木引退劇を仕組んだ椎名くんはロツキードもみ消しを企んで居るのだろうか。ロツキード事件関係者は三木さん以外の人でも解明できるだろうが、もしあと釜といふたう、もみ消しに力を入れるだろう。三木さんは、自分はよごれていないから、ロツキード事件解明には一番適役だといつてゐるが、現存までの成績じや政治の方は物足りない。帝にや短かしたすきにや長しといったところか。

自民党的有力者保利氏も椎名くんに抱きこまれるし、閣僚の安倍農相、金元国土長官も三木政権の不安定について同意見であるといふから、どうも国民感情と自民党の対選挙政策の間の歴史はよく噛み合っていないんじゃないかな。内閣がかわっても、ロツキード事件はすでに三木政権の不穩定について同意見であるといふのでは、こんどが二度目だから、まさか揉み消すわけにもいくまい。それとも政治力で揉み消すかな。アメリカのような国にもCIAなどが秘密裏に相当ひどい事をやつてのける。又それを追っかけまわして爆露する怪漢が

いて、ついでにワイロのやり方まで追及し、それが国内ばかりか、日本の政界にまで烽火を立ててくる……いや、面白いとばかり云つて居られるが、それが社会や政治の裏面でも居られるが、それが社会や政治の裏面でも居られない見ると、鼻もひつかけない。やはり一種の陰謀家だな。

そこへ行くと中曾根くんはさすがに軽々しく動かぬ。三木さんの信頼に応えていろいろようだ。福田さんも椎名くんに同調はしたが、今議会を三木さんが無事乗り切るまでは、極力応援していくつもり。三木政権は国民が期待した程調子は出なかつたが、ひどい失政はしていくなかつた。が椎名くんはすぐ下りろという。やはリロツキード問題で、あんまりもたもたしていなくては、次の選挙に失敗することを恐れていらのだろう。

春で爆露され政権の座から下りた角さんの余りにも荒々しい金の使い方が金権政治として影響する処が大きく、金権政治は腐敗政治につながるとの印象を国民には勿論、党内に

老人手芸展覧会 おしゃらせ

出品希望者は七月十日までに左記へ
御届け下さい(販売希望の向きはその旨
ある付のこと)

婦人部 谷口秋子・梶山米子・渥砂子
男性部 島本寫真館・上西泰治

主催 バストア明老会

老人各位

も与えるにちがいない。だから今後の三木後の受皿も選挙に金のまつわらぬ様、語し合いできめようとしている。

○三木さんにとっては、ロッキード事件を持ちこまれたことは、不運であったとしかいいようはない。自分の手はよごれていなかから野党の質問を喰い下かりに対して丁寧すぎる姿勢が何となく味方の心象を不愉快にしたと見るのも故なきにしもあらず、というところか。

内ゲバなど、ほんとうはやっている時ではない・副総裁たるもの何故堂々と総裁に眞心を打ち明けなかつたのだろう。おわり

糸音

バストス・カトリック教会史の概要

眞神 基定峯

(一)

一九三四年、故ドミニゾンゴス中村長八神父の執成に基き、現在の病院前道路を距てたる一敷地に、将来バストスカトリック教会の発祥地として、基本的仮御堂が建てられました。これは今からずつと二十年昔（この稿を書かれたのは一九五五年頃）のことになります。其の間現在への教会の遷り変りの史蹟について概略について申し述べたいと思います。

中村神父のブラジルに於ける特殊使命の上に特筆すべき徳望と、清貧的苦業とは、今更喋々と申上げるまでもなく、既に一般周知の通りであります。広漠たる地域關係に老船ひ、さげ至る所瘴氣充ちし奥地の遍歴は、それが使命とはいえ、時に神よわれを憐み給ひ、われに与え給いし、この仕事を成し遂げる必要の力と、時とを恵み給え、と幾多度か人知れず祈られた事に相違ないと、忖度するに難くないと思します。

このような苦杯の通歴に、時折このバストスへも訪ねて来られました。その頃のバストスと申しこは、ブラジル住組令がおかれて「一九二八年」創業間もない、附近にまだ原始林にかこまれたコロニアであり、また移植民の多くは日本直系の人々で、その中でも、力トリック信者と申しましても僅か五指を屈するにも足りない家族数がありました。

しかし中村神父は数でこと問題でありませんか、信者としての実質を特に愛されたことと、過ぎ行すえにはこの地にカトリック教会

かくてここにカフェランシヤ司牧教区下教会史を飾るべきバストス教会仮御堂の建設が完成したのであります。（一九三四年）しかしここでは仮御堂の建設は見たといふものの中村神父の場合は全伯邦人間の司祭である限り、絶えず各地方へ巡回布教に旅から旅へ忙殺されるのが常で、それで時折こちらへも来られた時分聖務を執り行わるという訳であります。

は下次号へ

**ラジオ日本語の放送
アンデスの声**
さくらさくらの音楽ではじまる日語放送
毎夜7時からと8時半から30分宛
短波19メータ及び25メータで放送

番組 N.H.K. の奉時ニュース
童謡 民謡等 娱楽並びに音楽
名氏の講演等です。

新らしく生れなければ神の
国を見ることはできない。
(聖書)
バストス福音ホーリネス教会

FABRICA DE GRANITO
Av. Rio Branco 9/10, Post. 23, Fone 515
ADAMANTINA E.S.P.

大西文吉	大西	胸
電話	石碑	像
五一五番	もち白	記念碑

アダマンチーナ市リオブランコ大通り
石材美術彫刻類一切製作
古い墓碑の修理も致します

大西石碑五場
二十三番
函
五一五番

対談 人口爆発食糧危機は本当か

明大吉田教授に聞く

やまと新聞より転載

梶 山 双 樹

ちょうど事に重点がある訳ですが、家族計画というのは、適度の数の子供を適切な時に生めるよう計画を立てよう。これは産む事に重点をおいたものですが。どうした方向に向って来ています。

吉田 特に開発途上国でいろいろな諸条件の延期がひいては人口増加を喰い止める一つの社会的条件になっている。更にそれに加えて家族計画という風な事を勧めてゆく事によって人口の増加が止まる兆を見せていました。質問 ヨーロッパの場合は如何ですか。

吉田 ヨーロッパの場合は、最初人口が静止し始めた動機になつたものは、生活水準の上昇ですね。生活水準が上昇し、教育が普及されると従つて、生活の変化と、それから又より良い環境を作る、よりよい教育を與えるという事が契機打つて人口が少しすつ減り始める。それを更に徹底してすすめるということでおもに従来の産児制限ということを一步進めた思想が生れています。家族計画ということですね。産児制限ということは、子供の出生を抑え

ヨーロッパではこの思想が生れて来たのが、十九世紀の終り頃から二十世紀の始め頃です。時に二十世紀の二十代、三十代にヨーロッパの主な国々でどうした人口静状態を作り出した。ところが、最初に人口激増に余りにも恐れを抱いていた為めに、皆んなが子供を生まなくなると云う、そのことが逆に社会問題になりまして、例えば、人口の老齢化が起る。子供が少くなると、将来の労働人口が不足するという状況が起つた。その為の一九三〇年代になつてから少し適切に子供を産んだらどうか、と云う声が起つて来た訳です。まあ、そう言う経過を経て今日ヨーロッパ諸国ではばば、人口静止の状況が実現しつつあります。質問 この人口静止状況と言うものが完結して世界全体の中で人口爆発というものが止まる時期はどうなりますか。

○ 先進国は静止状態

項目	気温 °C	湿計 °C	湿度 %	最高 気温	最低 気温	降 雨量 mm	天候	社部測候		プラ拓製系株式会社
								風向	雲量	
1	31.0	25.0	56	33.0	18.0		N	○	2	
2	32.0	26.0	56	34.0	18.0		E	○		
3	30.0	25.0	61	34.0	18.0		E	○		
4	29.0	23.0	54	34.0	18.0		N	○		
5	32.0	24.0	45	33.0	17.0		N	○		
6	24.0	21.0	72	33.0	18.5		W	/○	7	
7	25.0	18.0	45	26.0	11.0		W	○		
8	26.0	21.0	58	27.0	13.0		N	○		
9	21.0	20.0	89	33.0	19.0	0.3	N	○/○	10	
10	24.0	22.0	81	24.0	20.0	6.0	N	○	8	
11	23.0	21.0	80	25.0	23.0	19.1	S	/○	7	
12	21.0	20.0	89	24.0	19.0	0.2	S	○	8	
13	21.0	19.0	80	23.0	15.0	1.2	E	/○	7	
14	24.0	22.0	81	25.0	17.0		E	/○	5	
15	22.0	21.0	90	24.5	19.0	11.0	N	○/○	10	
16	24.0	23.0	90	26.0	19.0	2.0	E	/○	7	
17	28.0	25.0	74	30.5	18.5		E	○		
18	28.0	25.0	74	31.0	18.0		N	○		
19	29.0	24.0	60	31.0	16.0		E	○		
20	28.0	25.0	74	31.0	18.0	7.1	S	/○	5	
21	22.0	21.0	90	32.0	17.0		W	/○	6	
22	23.0	22.0	90	29.0	16.0		W	/○	5	
23	18.0	16.0	78	28.0	13.0	6.6	E	○	8	
24	23.0	18.0	56	23.0	13.0		E	○		
25	24.0	20.0	64	28.0	14.0		E	○		
26	27.0	22.0	59	29.0	14.0		E	○	2	
27	27.0	22.0	59	31.0	14.0		N	○		
28	24.0	19.0	57	30.0	16.0		E	/○	5	
29	25.0	21.0	65	28.5	14.0		E	○	2	
30	28.0	23.0	60	30.0	12.0		E	○		
合計	763.0	654.0	2.087	870.5	49.60	53.5				
平均	25.4	21.8	6.9	29.0	16.5	1.7				

吉田 欧米先進国、日本も含めまして、欧米先進諸国では既に人口静止段階に入っています。一九五五年の段階で考えて此處数年間、人口が増えない。むしろ減る兆さえ見えている。ところが、これら先進国の人口と云うものは、世界全体から見ると、それ程大きな比重をもっていません。まあ大雑把に見ますと、先進国の人口は四分の一位で、残りの四分三が開発途上国の人口と云つていいと思います。開

發途上国の東南アジア、アフリカ、中南米諸国の人口が四分の三で、貧困で、しかも人口が激増している。この年々増えている率は二～三%で、三%なら二十五年で倍化する勢です。此の開発途上国の人口の激増が今ん日世界人口に爆発とされているのであります。この年々増えている率は二～三%で、三%なら二十五年で倍化する勢です。此の開発途上国といふ、非常に对照、激増を続けていたる開発途上国といふ、非常に对照的な人口増加の状況を示していいるというのが実体ですね。

質問 人口が爆発的に増加すれば、食糧資源、エネルギーを求めて戦争が起る危険性があるから、人口を抑制しろと云う意見がありますか、先進国に於いて人口政策が或程度成功をおさめていたりという事になれば、食糧資源を求めての戦争というものが起る可能性というものは少ないということでしょうか。

吉田 現状を改善する事なく放題しておくならば、長期的に見ますと、食糧資源、エネルギーの奪い合が起る可能性はあると思うんです。人類が無智で、自國の事をしか考えていません、そういう利己主義的な生き方、先進国が利己主義的な国であり続けるならば、将来奪い合いかかる。ですから人口が爆発的に増加しなくともエゴイズムで、弱肉強食の社会なうは常に起ると思うんです。

しかし開発途上国の人口がストップしたら轟轟しい社会が出来るかと云うと、必ずしもそうは云えないと。人口がストップすれば経済社会がどんどん近代化していくかと云うと、其の可能性というものは必ずしも保証されません。近代化へ進めいくかどうかと云うことは、その国の収容である。こう言つていいと思うんです。

◎ 作られた食糧危機

質問 先進国的人にはほぼ静止状況、開発途上国は人口が爆発的に増えつつある現状で、先進国は開発途上国に対し、今我々は人口を減らしつつあるから、貴方がたも減らしなさいと云う主張があり、それに對し開発途上国は先進国に対し、吾々は貧しい。それは過去の先進国の植民政策の為め苦しんでいたのである。先進国はこれまで好きだけ増して来て上国の人口が増える為め食糧や資源がなくなるから人口を抑制しようというのは、余りにも先進国の工

ニサ御通知

来る六月十三日(日)午後七時半
イグレージャ、サンフランシスコ、シャビエルに於いて

隠岐マサヲの

一 周忌ニサを
挙行いたしますので、生前御遺意を賜わりました皆さんへ謹んで御案内申上げます

各 位 様
ウニオント区
隠岐重弥
家 族 一 同

ゴイズムではないか。非難が一方にあり、意見の食い違いがあります。地球全体を見ますと、食糧や資源やエネルギーは将来、どうなるかと、やはり心配だと思います。

吉田 今指摘されたことは確かに歴史的に云えるにしても、エネルギーが有限ですから、お互に自分たちの主張をゆずらず使いまくって、どちらも大変なことになる訳です。食糧について見ますと、食糧が今にも足りないような事をよく云われますが、実際には余っているのですね。特にアメリカでは一九七〇年頃まで減生産をやつたう奨励金を出す。フランスでもぶどう畠を全部伐採すると奨励金を出す。こんな風に先進諸国では何れも食糧が余って、むしろ減産措置をとっているぐらいでです。

この減産措置が大体成功しましたのが一九七〇年以降一九七一年、二年頃と云われています。現在では、世界の食糧事情と云うものは、不定もない、余りもないと云う時に、共産国で食糧生産上の失敗が起つた。ソ連では天候が悪かつたから小麦が採れなかつたと言つていますが、実際は、農業政策の失敗ですね。天候の状況を克服するのが近代技術であつて天候のせいにするのは非常に無責任です。

SUL AMÉRICA CAPITALIZAÇÃO S/A.

Resultado do sorteio do mês de
MAIO / 76

PKV-QBT-ZPU-TOV-

TET-YQC-YQC-

Próximo sorteio dia 30/06/76

スルアメリカ カピタリザソン 株式会社

◎ 五月分抽籤の結果当籤組合せ文字は
上記の通りです。六月抽籤は月末三十日。

バストス 代理人
アルゲルド パスカルス

山中 安彦 様

右は御子息御不幸の砌香典返しとして
御寄附下さいました。厚く御礼申上げます。

バストス連合青年団

いかれると、これが契機となり、世界で穀物戦争といわれる事体が起つて穀物の値段があかり、食糧不足ということが盛んに宣伝せられたのが真相です。ですから共産圏が食糧の自給自足が出来て世界全体が、穀物市場が攪乱されないで済むとしたならば、私は食糧と云うものは、短期的に見る限り、それほど深刻なものではないと思うんです。

米一つとってもアメリカでは作り過ぎでいる。日本でもご承知の通り米は余って減産政策をとつていろ訳です。アジアではトンントンですが、しかし食死者かいるという事は事実です。しかし米がありながら食死者が居ると云う事は、これけもう食糧問題以前の経済的問題で、食糧全体としこはこれまで余って来たと、こう云うこいいと思つんります。

しかし、人口増加と共に、それと並行して食糧を増産して行く、或は又、今栄養失調で苦しんでいる人口に、より多く食糧を獲得出来る方法、どうした事の為にも、食糧の増産ということはこれらを考えなければなりません。しかし、まさに食糧がなくかつて危機的状態というのは事とは違います。食糧と云うのは、価値を上げるための意図によつてなされた感が誠に強い。事実不思議な事に世界が食糧不足という事で狂奔すればする程値段は確実に上つています。

例えば、何かなくなると言えば、直ぐ商社が買あさる。値段は勿論二倍か三倍にはね上がる。上つたとたんにバット放送出る、こういうことで既に二回ほど大きな痛手を受けこ来ています。そういう食糧世界戦略の中で食糧を大量に買ひ付ける日本が痛め付けられてきた訳です。食糧危機はこの食糧戦略に悪用されこえたと思うんです。終り

しかし天候のせいにしないと、誰か罰せられますから、ソ連では、皆んな責任のなすり合いで、天候のせいにしちやつたんじゃないか、どれほどもかく、ソ連、中国の共産圏が大量に小麥を買

故 輸 湖俊牛郎 氏著

在りし日の梅谷光貞氏

故 輸 湖俊牛郎 氏著

(四) (梅谷閣下猛牛に追われる)

これはチエテ踏査の一狩話で、或時チエテの名湯イタブーラを経てバラナ本流にかかるウルブランガの瀧を視察したことがある。ここに至る途中にサルチニニョと称する小瀧があり、水流激しく奇岩露出して樺木の枝面白く、誠に捨て難き景勝の地であった。此の川はバラナ大河の分流で、向いは一つの小島となつてゐる。一行の此處へ着いたのは午前であつたが、今日はこの瀧で釣をなし大魚を焼いて腹鼓を打つこととした。食欲な魚は先を争つて喰いつく。針金の釣糸は喰つて水面に飛び、魚は力強く糸を引いてアチラに走り、コチラに跳ね廻わる。

立臼の如き梅谷閣下もデリヂリと水際に引き寄せられ、竿は弓の様に曲がる。儲て午後のことであつた。釣りにも飽いた一行がひと休みしていようと、向いの島から角笛が聞こえ、千頭に余る牛群が川岸に現われた。

「オイ君、あの牛はこちらへ渡るのかね」

「ハア、見ていて御覧なさい。今に泳いで来ます」
角笛の音が止むと、ホーーの掛け声と共に水先案内とも覺しき数頭の牛を河の中に追い込んだ。先陣を承つた彼等は鼻を鳴らして激流を泳ぐ。暫くこれを見まもつていた大群に、傍やよしと牛迫使か一駆空を払えれば孰れも勇敢にサンブルと水に飛び入る「恩事く」と閣下は仰せらるる。約一時間余りにして右の牛群は此の川を渡り終えたが、最後に残つた一頭の壯牛は何うした事か、押せども突けども渡らばこそ。やむなく角に網をかけ丸木

田川 正澄 様 御 礼

御尊父田川七藏様ご逝去を謹んで哀悼申上げます。
御葬儀に当り前記御寄附下さいました。厚く御礼申し上げます。

バストス福音ホールネス教会

奉上 一封也 御 礼

右は御子息御不幸の砌香典返しとして

御寄附下さいました。厚く御礼申上げます。

死亡通知並びに会葬御禮

夫、田川七藏（七十三歳）儀かねて狹心症にて療養中の廻去
る五月二十九日突如容態急変の為入院し八方手当の効なく、
三十日午前一時四十五分遂に不帰の客となりました。依つて
同日午後五時半自宅出棺バストス墓地に埋葬いたしました。
此の儀生前御交誼を頂きました皆様へ謹んでお報らせ申し
あげます。

尚、葬送に際しましては御多忙中の廻を遠路懇々御会葬下され
れ、その上御丁重なる御香料並びに供華等御手向下され裡心
より御礼申し上げます。

実は一々御廻社に参上 桂冠の上 総社申上に付いたりません
が、取込中にこそその意を得ませず、失礼をかえりみず紙上を
以て御社の御挨拶に代えさせご頂きます。

一九七六年五月三十一日

友人代表	親戚代表	三女	三男	次女	次男	妻	長男	喪主
		夫		妻		妻		妻
户	永	孫	白	田	國	ク	ク	田
田	一	野	沢	川	広	サ		
源	正	一	三	川	イ	ツ	富	シ
作	治	同	四	タケ	ツ	子	美	ズ
治	同	一	工	子	イ	子	男	澄
			穂	子	ツ	子	子	ズ

プラ拓製糸株式会社
ラビス「商工株式会社
インコルバル株式会社
バストス少年野球部
バストス野球部
バストスP.L.会員様
バストス南米本願寺
バストス仏教婦人会
バストスホーリネス教会
中央第三区御二同様
バストス中央区同様

追伸 香奠返しの儀は勝手乍ら略させて頂きます各宗教団体へ寸志の寄附させて頂きます故御諒承願い上げます

CONVOCACÃO PARA ATLETISMO DA ALTA PAULISTA

ADULTOS

1 Sergio Maki	36 Helena Kobayashi
2 Antonio Kajita	37 Isoura Hiroto
3 Ubaldo Utibaba	38 Yumiko Taniguchi
4 Masanori Uemura	39 Neuza Yamane
5 Mauro Morinaga	40 Miriam Motoki
6 José Sakamoto	41 Dirce Yamane
7 Mario Hirotsu	42 Kikue Marubayashi
8 Yoshiaki Maki	43 Aparecida Kawakami
9 Edson Hirotsu	44 Terejinha Miyake
10 Osvaldo Itagaki	45 Emilia Nakaura

INFANTIL FEMININO

11 Nobuo Isejima	46 Amelio Horokawa
12 Sergio Niitsu	47 Marto Okura
13 Roberto Yanagia	48 Minoru Shirazawa
14 Isao Nakanishi	49 Yurie Kobayashi
15 Paulo Shinozaki	50 Rojo Motoki

JUVENIL

18 Carlos Kuroiwa	51 S. Fujii
19 Jorge Motoki	52 Celso Seto
20 Tonio Motoki	53 Edson Yabuuti
21 Roberto Yamamoto	54 Nelson Higashi
22 Takaaki Takeuchi	55 Milton Itagaki
23 Edson Seike	56 Paulo Kawakami
24 Itiro Okada	
25 Oscar Narimashu	
26 Nelson Yonezaki	
27 Morio Fujimoto	
28 Mauro Yamane	
29 Wilson Adachi	57 Yukie Nomi
30 Jorge Nomi	58 Hidemi Uemura
31 M. Maki	59 Marcia Yassunaga
MOCAS	60 Helena Tuboi
	61 Neuza Hashioka
32 Nair Nomi	MIRIM
33 Marie Matsushita	MASCULINO
34 Amelia Kasoi	
35 Elizabete Ikeda	62 Edson Sato

INFANTIL MASCULINO

51 S. Fujii
52 Celso Seto
53 Edson Yabuuti
54 Nelson Higashi
55 Milton Itagaki
56 Paulo Kawakami

MIRIM FEMININO

57 Yukie Nomi
58 Hidemi Uemura
59 Marcia Yassunaga
60 Helena Tuboi
61 Neuza Hashioka

MIRIM MASCULINO

バスストス連合青年団

凡 バスリタ陸上競技大会出発時間
六月六日朝五時出発につき全員
シネマ館の前にお集り下さい

Procure na:

Agencia Postal de Bastos

Os seu livro de código Postal por apenas Cr. # 5.00, temos também Aerograma, facículos e os mais diversos selos, que será como ponte de renda no futuro. Estamos sempre dispostos a atender-lhe.

舟を前に進めて渡り越したが、今度は岸に着いてから四肢を強くふん張って水をあがろとせぬ。大群は既に前進していた。人を見ずして曠野に育つたこれら等の牛は群を離ると気が狂うという。正にそれである。その眼光の氣味悪さ。此の時梅谷さんとチエテの地主ジョーナス氏及び隨員の三人は激流中に突き出した岩石の半島に腰を下して見物していた。牛追いの一人が馬上からこの猛牛に注意するよう喰いたが、まさかと思い、又今更何うしようもないのに、そのまま不安げに視守つこいた。

从下次号へ

バストスユービン局

TAPEÇARIA VEICULAR

Rua Almirante Alexandrino Nº 184 antiga fábrica de balios Bastos E.S.P. Comunica a Colonia Japoneza que Reforma-se: sofa colchões - cadeiras e cadeiras de área de coldinhas e temos também colchões de capim e fazemos e serviços de estofamento de carros em geral. Agradecemos a preferencia

ソッファの修理・カーティラのクッシュョン付、コルションデモーラの修理。張替え自動車の腰かけの修理一切モーラの駕籠等草コルションもあります。御註文に応じて製作も致します。古いソッファ及コルションが僅かな修理費で新品同様になります。次第お届け致します。迅速丁寧安価 ル・アルミランテ・ア・シンドリノー八四 タペサリアベイクラール

開業お知らせ

死亡通知並びに会葬御禮

妻、谷口光子（三十六歳）儀出産の爲め入院致しましたが、余病発生のため去る五月二十九日夜八時頃急逝致しました。依つて翌三十日午後四時、グロリアⅡ区の自宅出棺ハストス墓地へ埋葬いたしました。

此儀生前辱知の旨様へ謹んでお知せ申上げます。
尚、葬儀に際しましては遠路お厭いもなく懃々御会葬を頂き
その上御鄭重な御香花を御手向賜わり誠に有難く厚く御礼申
し上げます。

寅は一々参上揮肩の上御詫申し上にはねはなしませんか。取扱
中のこととてその意を得ませず、誠に勝手乍ら紙上を以つて
御礼の御挨拶に代えさせさせていただきます。

グロリアⅡ区

主
夫
兄
星
名
親
兄
弟
戚
野
口
姉
一
妹
博
一
同
同
美
免

バストス、クロリアⅡ 区
プラビスコ産業組合 様
バストス 北海道々人会 様
バストス 南米本願寺 様
バストス 仏教婦人会 様
会葬者御一様

サンパウロ市に於いて、九週間の上映に入場者の衰えなかつた稀有の松竹名作映画をバストス北海道人々会によつて再上映の運びとなりました。

ブラジルに於ける日本映画史上はじめこ入場者数の記録を残した超特作映画

松竹
總天
然色
すな
うつわ
丹波裕郎
島田陽子
森田健作
島田陽子
加藤剛
佐分利信
緒方季
(東京交響楽団)
山口果林
混美清
野村芳太郎
特別協力



来る六月二十七日(日)二十八日(月)上映

解説 早朝の東京蒲田駅操車場の始発電車の下に横たわる他殺死体発見よりこの物語

りは始まる。

此の殺人事件の手掛りは、事件前夜駄駄のトリスバーで半白頭の中老の男との話し合の言葉に東北訛があり、バーの女給すみ子がちりと身にした「カメダは今も相變らずでしょうね」と云う青年の言葉であった。

「いや相變らず……だが、君に会えて……こんな嬉スイ」とはない……大いに吹聴する……みんなに……」

今西栄太郎刑事は被害の右の言葉を唯一の手掛りに――

「カメダ」とは何か? 人名か地名か? 手掛りは「カメダ」、「カメダ」「龜田」? と探かせ――

(龜田)を追つて東北秋田の龜田から北陸一帯、さては山陰、山陽、近畿まごも検査の手を伸ばした今西刑事(内波哲郎)の精力的な捜査により、以外な方面から事件解の鍵を握ることができきた。それは、東北訛は出雲(島根県)地方にも存在していると知つた。今西刑事は出雲に飛んだ。米子の西宮道駅の奥地である宍道より広島に通ずる木次線、中国山脈の山中の寒村(龜高)から養父の検査願い提出されたが、はからずもその養父こそ被害者その人であつた処から解決の糸口となつた。

殺人犯の和賀英良(加藤剛)は幼少時代、父が癱瘓になり、発病後自己の業病を治すために信仰に入り、遍路姿となり放浪の旅に出た。島根県龜高附近で親切な三木巡査(猪方拳)に助けられ、父は岡山県大島療養所(慈光園)に入れ、子供は自分で引取つて面倒を見こいたが、放浪性が身についていた子供は龜高を脱走して何処へか立ち去つてしまつた。

第二次世界大戦が終つた大阪市では市役所のア籍簿は全部灰燼したことを幸いに子供は新役場へ和賀英良と別名を登録して全く別人として、現在は新作曲家として知られるようになり、或る大臣の命縛と婚約、近日中結婚して、新婚旅行に訪米し、アメリカで作品発表会を催し、レコード会社と録音の契約も成つた或日のこと、龜高で世話をなつた因人三木巡査が(今は退職)が尋ねて

来たのであつた。

和賀英良は癱瘓を患つた父との前歴を人に知られることが極度に恐れていた。若し、此三木老人の口から自分の前歴が判つたら自身の破滅と考え、自分の地位と名誉のために恩人三木老人に殺意を決したのであつた。

英良は自作の曲(宿命)の発表会は東京交響楽団により演奏され、數十人の歌詞を集めて自らタクトをとつた。

それは幼き日、病む父と手を相撲え、雨の日、嵐の夜、雪の路を互に励まし合て折まづけた悲しい相い出、闇漫と咲く桜の花の下のしばしの懇いも、癱瘓のため石をもつて道わかれな無念さ、病む父は……今は如何に……。その生死さえも知る由もない。そして殺人……いつの日か必ずさばかれる日か……こうした宿命を五線譜にしたもののが、今交響楽団により演奏され、數十の客と心醉せしめこいろ……この時、重れ幕の影に手鏡を手に待つていたものは……。



宿命

主催 バス・トス 北海道人々会

